令和3年度 第17号



地の子道信

~あいさつで笑顔あふれる みんな仲良し池田小~

甲府市立池田小学校 学校だより 令和4年2月7日・8日発行 発行者:学校長 樋川君子

かしこく なかよく げんきよく *あいさつ へんじ せいりせいとん*

◆臨時休業へのご対応をありがとうございました◆

- ○1月28日(金)の臨時休業、及び前日27日(木)の児童引き渡しにつきましては、ご協力ありがとう ございました。突然のことで皆さん驚かれたと思いますが、冷静なご対応をいただいたことで、その後は (分散登校ではありますが)通常の教育活動に戻ることができました。子どもたちも、後で聞いてみると 「まさか、本当に起こるとは思わなかった」と感じていた児童が多くいたようですが、おかげさまで今は 落ち着いて学校生活を送っています。
- ○連日発表される感染者数には驚かされるばかりですが、今はいつ誰が発症してもおかしくない状況です。 万が一「陽性」になった時に、周囲がいかに冷静に対応できるか、落ち着いて行動できるかが大切です。 学校では子どもたちの「学びを止めない」ために、教職員一同創意工夫しながら日々の教育活動に取り組 んでいます。その中で、常に子どもたちの心に寄り添うことも忘れません。もちろん、これらが成り立っ ているのは、各ご家庭や地域の皆様のお支えがあってこそとしみじみと感じています。今後、また何が起 こるか分からない状況が続き、急な予定変更等も想定されますが、引き続きご理解とご協力をよろしくお 願いいたします。
- ※以下、コロナ感染に係る対応についてご確認ください。

*児童・教職員に「陽性」が確認された場合

- ①ただちに授業を打ち切り、全校臨時休業とします。
- ②安心メールを発出し、児童の引き渡しについて連絡します。
- ③メール送信から、およそ20分~30分後に引き渡しを始めます。
- ④メール送信から、およそ1時間が経過しても引き取りのないご家庭には、こちらから電話で連絡をします。なお、引き取りが遅くなる場合にはあらかじめ連絡をください。(メール発信直後には電話が混雑しつながりにくくなる可能性があります。状況をご理解いただき、再度かけ直していただけるとありがたいです。)
- ⑤緊急事態ですので車での来校はご遠慮ください。必ず徒歩か自転車等でお越しください。
- ⑥その後の学校再開或いは臨時休業の継続等につきましては、甲府市教育委員会及び保健所との 協議により決定し、安心メールでお知らせします。

〈その他〉

- ・引き渡し場所につきましては、今回は校庭からその後体育館に移動しましたが、天候その他の状況により変わる可能性もあります。最初の引き渡しの連絡の際にお知らせしますので、 ご確認ください。
- ・必要に応じて「抗原検査キット」を持たせる場合もあります。通知をよくお読みいただき、 ご対応ください。
- ・保健所から学校に「濃厚接触者」等の連絡が入った場合には、該当者のみ個別に連絡をします。
- ・午前中に授業を打ち切った場合には、原則として給食はありません。
- ・上述したのは児童が登校している時の流れですが、いつ何時「陽性」が確認されるかはわかりません。それが休日や夜間の場合には、その旨安心メールにてお知らせします。

*お願い

- ◎学校からの連絡は原則「安心メール」です。確実な受信にご協力をお願いします。
- ◎学校は、関係機関と連携を図りながら学校再開、感染拡大防止に全力を尽くします。保護者の皆様には、感染者の特定や今後の見通しに係る内容の電話等、ご家庭内の感染についての連絡以外のお電話はご遠慮いただけるとありがたいです。

立春を迎えました!

〇厳しい寒さが続いていますが、季節は確実に流れています。コロナの騒ぎに追われている中、「行く」月と言われる1月は、その名の通りあっという間に行ってしまい、 気がつけば節分の豆まきを終えてもう立春です。春はそこまで近づいてきています。



- ○今年度も残り2ヶ月となりました。様々な困難はありますが、学習面も生活面も次の学年・学校にスムーズに繋ぐことができるよう、一つ一つ丁寧に見直しをしながら、充実した学校生活を送ることができるように教職員一同前向きに取り組んでおります。
- 〇保護者の皆様にも、引き続きお力添えをいただけますよう改めてお願いを申し上げます。

◆分散登校中の悲喜こもごも…

【学校での学習】当初の予定より授業日数が減ってしまったこと、しかも今年度2回目の分散登校、しかも AグループとBグループで登校日数が違ってしまったこと…等々保護者の皆様も心配され ていることと思います。実はそれが先生方が今一番頭を悩ませているところです。しかし 学習内容については未履修がないように、そしてもちろんAとBで差がないように知恵を 絞って調整しています。子どもたちもしっかりついてきています。

【家庭での学習】登校しない日…家庭での学習は、クロームブックを活用してe-ラーニングの課題(高学年では調べ学習)、ドリル、プリント等を行うようになっています。自主学習を出している学年もあります。家庭で5校時、6校時まできっちり行うのは難しいですが、少しでも自分で学習するという力を身に付けるにはいいチャンスです。ぜひ励ましの声をかけ、見守っていただけるとありがたいです。

長~い廊下をいつもの半 分の人数で行っていま す。時間ぎりぎりまで手 を動かしています。

給食は昨年度からずっと 黙食です。今回はA・B 共 に同じ献立になるように 考えてくださいました。

の話に集中し、休み時間は遊びに集中し、給食は食べるこに集中し、掃除の時間はきれいにすることに集中しています。しかしながら、ほとんどの児童がお互いのグループの顔を見ることができないこと、直接会って話ができないことに寂しさを感じています。やはり、学校教育というのは、一定の集団の中でお互いに切磋琢磨しながら学んでいくことに意義があることを改めて感じています。分散登校明けの再会が楽しみで

すね!

【教室内では…】少ない人数でも1日の日課は流れていきます。授業中は先生



【感染症対策】過日、地域感染レベルが「レベル2」となったことをお知らせしましたが、実はその後の感染拡大を受けて、1月28日から「レベル3」に上がりました。「レベル2」と配慮事項は変わりませんが、より一層注意して学校生活を送ることが求められています。これまでの感染症対策を一つ一つ丁寧に行っています。

校長室より 2月に入りました。我が家の近くの梅の名所では、少しずつ花が咲き始めているという便りが届いてきています。世の中がこういう時だからこそ、何かホッとするような、少しでも心が安らぐような、そして気持ちが前に向くようなニュースがほしいですね。個人的には先週から始まった「北京オリンピック」に注目しています。同じ年度に2回もオリンピックが開かれることはそうそうありません。日本の選手はもちろん、多くのアスリートから元気をもらえればと思っています!まだまだ厳しい寒さが続きます。保護者の皆様、地域の方々、くれぐれもご自愛ください。

